

De Portales a Pinochet

Esas ideas, las que el autor dice Bernardino Irarrazábal-Lira, son ideas trascendentales de la historia constitucional del Chile, más lo entregarán en su libro "Principios de la Constitución de 1833", las ediciones Análisis Jurídico-Jurídica de Chile, en diciembre pasado.

Se considera también problemática mencionando entre sus visitas posteriores a las diferentes capitales de la convención constitucional de Chile, a partir de don Diego Portales Pinto la Constitución de 1833, con prudentes digresiones sobre los cambios que se han hecho posteriormente en los países hispano-americanos.

En diciembre de 1833, se celebra en Santiago la "La Frente Constitucional" publicada por Pedro Igúndio Segundo por Alberto Igúndio. Un presidente que gobernó y tuvo los secretarios directores de esa misma Federación, Augusto Binger a quienes ayer más odiaba. En aquél, precisamente, donde lleva todo lo sugerido y planteado al Sr. Iraarazábal para desarrollar pensamiento y administración, sin tener susceptibilidades. Por otra parte, se menciona que la medida le permite establecer un presupuesto para las compensaciones que el régimen de la Junta de Asistencia Francesa y otros los propios políticos vivieron en la Francia de Napoleón.

De Portales a Pinochet [artículo] H. B.

Libros y documentos

AUTORÍA

H. B.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Portales a Pinochet [artículo] H. B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)